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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

３月  １日（火） 市報配布 

３月  ３日（木）   8時00分～ 自治会『廃品回収』 

３月 5日（土） 1６時０0分～ 第1３回運営委員会 

３月 ８日（火） 東金子区長会会議 

３月 15日（火）   市報配布 

３月 23日（水） エンディングノートの書き方ｾﾐﾅｰ 

３月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

※ 収益金合計 ７９，４１０円 ※ 

（売却金３１，４１０円＋市補助金４８，０００円） 

 ◆2月末累計額 ６７０，２００円 【環境衛生部】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆
※ 

『ささえあい入間台（仮称）』お試し案を審議 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

「これからの入間市を考える」 
今後１０年間の計画にご意見を 

  先の国勢調査結果では、日本の人口は、1920年以

来初めて９４．７万人減少した。入間市においても、

１４００人減少し、現在１４８、４３８人となってい

る。今後、さらに高齢化、少子化社会が進み、生産年

齢人口が減少していく事が明らかとなっている。その

ことにより何が起きるか。①医療費の増大、②税収の

減少、③既設公共施設のあり方等いろいろな問題が発

生して来ます。これら予測されることに対して、入間

市は今後どうして行くのか、今後１０年間の街づくり

の基本方向に全般について「総合計画・ビジョン」等

を策定され市民説明会が開催されました。現在は、素

案ベースですが、身近な問題ですので、是非、入間市

公式ホームページ（URLは下のとおり）に掲載されて

おりますので、ご覧下さい。なお、ご意見等を３月１

０日までに提出されてはいかがですか。 【結 城】      

           http://www.city.iruma.saitama.jp/ 

訃 報 
●坂下幸人様（２０班）におかれましては。１月２４
日にご逝去されました。享年７１歳。謹んでお悔やみ
を申し上げます。 

●小林雪子様（３８班）におかれましては、２月６日
にご逝去されました。享年８９歳。謹んでお悔やみ申
し上げます。 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

部 局 名  
部 局 長 副 部 局 長 

氏 名  街 区 電 話  氏 名 街 区 

 事務局 岡田 久美 50-678 ９２６８ 笠原 麻衣 14-181 

 文化福祉部 寺澤 啓之 36-48１ ３４７７ 足立  弘 56-729 

 環境衛生部 菅  陽一 15-209 
090-5339-

6297 
谷脇 明美 11-146 

 防犯交通部 船越 勇次 13-174 ４３９０ 桜井美智子 54-709 

 体協部 熊谷 安高 47-647 １０４７ 芳本美代子 12-157 

 会計部 増田 正利 25-5 ３７３９ 岡野すみ子 10-124 

会 長 街 区 電 話 備  考 

結城  葵  36-495  1940  3期2年目（通算 6年目になります） 

２８年度 会長・部局長・副部局長名簿（予定） 

◆２８年度  自治会運営体制◆ 

◆廃品回収収益金（2月4日分） 

≪第５回高齢者対策検討委員会≫ 

 2月２8日（日）午後３時から入間市社会福祉協議会の
佐藤さん、東金子包括支援センター長の豊泉様のご出席
をいただき開催しました。事前に４人により検討した
「お試し期間の実施要領（案）」を元に、今後の進め方
について審議しました。主な内容は、次の通りです。 

１．お試し期間の方針について 

 ① 近隣助け合い活動の本格実施前に「お試し期間」  

  を設け、受援者のニーズ、頻度や支援実施に当たっ 

  ての問題点を把握する。 

 ② 当面の組織は、自治会内に置き、本格実施時に、 

  別組織に移行する。 

 ③ 受援者は、入間台在住者で、高齢者、身体等に不 

  自由がある人を対象とする。 

 ④ お試し期間は、会員制としない。 

２．支援内容について 

 ① 庭木の剪定は、技術的に対応が出来ないので、 

  「伸びた庭木の枝落とし」とし、高所や大切にされ 

  ている松の木等は除く。 

 ② 草取りは、要望により実施する。 

 ③ 買物・通院支援については、ボランティア募集後 

  の支援者数により、判断する。 

 ④ 雪掻き・除雪については、高齢者、身体不自由者 

  ・空家・空地前の公道（市道）を行う。ただし、戸 

  口から公道迄の雪掻きは、依頼があれば、実施する。 

 ※作業の実施前に、受援者のご要望を確認します。※ 

≪おきらくクラブ２月定例会≫ 
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◆東金子ミニ駅伝大会は、中止となりました 

 2月７日（日）に予定されていた「東金子ミニ駅伝
大会」は、雪のため2月14日（日）に延期されまし
たが、当日は、朝方までの雨のため、中止となりまし
た。27年度は、「体育祭」と「ミニ駅伝大会」が、
中止となりました。関係者には、事前の選手集め等に
ご尽力頂きました事に「ご苦労様でした」と感謝申し
上げます。         【体協部長 池田】 

～お試し開始時期は、６月頃目途～ 

３．準備・体制づくり 

（１）運営ルール 

 ① 受援者負担と支援者への謝礼 

  ・受援者は、サービスの対価として５００円／１時 

   間とし、そのまま、支援者に謝礼として支払う。 

  ・支援者のボランティア保険等は、自治会が負担し 

   加入する。 

 ② 作業にあたり、支援の受付、手配、下見、結果等 

   の記録を残すこととします。 

（２）支援ボランティア募集等のスケジュール 

 ① お試し期間の実施要領等の周知 ２８年３月 

 ② 自治会会員からの支援者募集  ２８年４月中 

 ③ 応募された支援者への説明会  ２８年５月 

 ④ お試し開始時期        ２８年６月目途 

４．支援項目毎の班編成等 

 ① 支援項目毎の班を編成し、リーダー（正・副）を 

  選出する。 

 ② リーダーは、支援の内容・班員の都合等を考慮し 

  支援する人を決め依頼する。 

 ③ 支援実施結果の報告会を適宜開催し、支援活動の 

  問題を把握し、見直しをする。 

５．お試し期間 

  ２８年６月（予定）～２９年３月までとする。独立 

 した『ささえあい入間台（仮称）』のスタートに向け 

 て、２８年度中に「お試し期間」の実施結果を反映し 

 詳細を決定する。 

   去る２月２１日（日）午後２時から恒例
になりましたニューイヤーコンサートは
100名近い方々の参加を得て、超満員の中
開催しました。打ち合わせ時間も十分とは
言い難い状況で、「チゴイネルワイゼ ン」
や「タイスの瞑想曲」の演奏の合間に、
「赤とんぼ」等の小品を交えた演目は、バ
イオリンの甘い音色にうっとりし、幸福感
満載胸キュン 状態です。後半は、黒澤節も
冴え渡り、「西武線の音」「又来てね」等
バイオリンの音色で表現し、会場は爆笑の
渦です。「美しく青きドナ ウ」は、美しく、
軽やかに、踊るバレリーナの姿が浮かびま
す。目を閉じて、過ぎし時を想い、感動に
涙する人、踊る人は私なのか、手をとる 人
は何方なのか。思い思いの人生を重ね、心
地良い調べに身を任せ漂う至福の時です。
そして、「ラデッィキー行進曲」が始まり
ますと 「オー！！」ですよ。いつも元旦に
聴くウイーンフィルのコンサートのアン
コールの曲です。これは、当日楽譜が届い
て、中村さんは、初見で 合わせる事になり 

大盛況だったニューイヤーコンサート 

ました。「エエ、大丈夫です．頑張り
ます」との心優しくも、頼もしい言葉
で取り組んで下さいました。もう一度
の演奏は勿 論この曲。チョットゆっく
り目でしたが、皆さん手拍子と体全体
でリズムをとりながら、はちきれんば
かりの笑顔です。終了後、「この曲を
こ こ（集会所）で聴けるなんて！」
「素晴らしい」お二人の素晴らしい演
奏に感謝と感動を有難うございました。 

   【世話役代表  小室 洋子】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 
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２月２５日朝、銀世界。遊歩
道の樹々に雪がついて、その
美しさにうっとりしました。
大雪にならずなによりでした。 

  さきに、周知したところですが、先の
新班長会議において、部局長・副部局長が
選出されました。最終的には、定期総会に
て、承認を得てスタート致します。 

 私は、会長を交代したいと思っておりま
したが、後任が見つからない事、３期目
の途中であることから留任することにし
ました。よろしくご協力をお願いします。 

【現会長 結城】 


